Excélsior Sección: comunidad

2023-12-11 02:48:26

313 cm2

Página: 23 \$18,339.86

1/1



## Falla *Plan Alito* para Ernestina

A fin de conseguir los votos faltantes para la reelección de **Ernestina Godoy** como fiscal capitalina, un emisario de **Claudia Sheinbaum** buscó recientemente a **Alejandro Alito Moreno** para negociar el apoyo de los diputados del PRI.

El emisario, alguien muy importante del Poder Judicial de la Ciudad de México, entregó el mensaje al líder tricolor, para que le pusiera precio a ese favor.

En respuesta, el exgobernador de Campeche pidió una posición importante dentro de la Fiscalía General de Justicia de la CDXM, y un par de lugares —también importantes— en el Tribunal de Justicia capitalino... pero quería más.

Solicitó que **Sheinbaum** lo recibiera, a lo que la *corcholata mayor* se negó tajante. Envió de nuevo a su emisario para decirle a Alito que sus condiciones serían atendidas, excepto la entrevista, pues se podría filtrar información.

Una vez enterado de la negativa, el dirigente tricolor dijo que si no se podía con **Claudia**, al menos fuera con **Martí Batres**, lo cual fue propuesto al jefe de Gobierno sustituto, quien lo consultó en Palacio Nacional.

En ese lugar le dijeron que de ninguna manera se reuniera con Alito, y que si **Godoy** no completaba los votos, ni modo. Que prefería tener *agarrado* al exgobernador de Campeche en la campaña.

La propuesta fue confirmada por los equipos de **Sheinbaum**, de **Alito** y del jefe de los jueces de la capital, quien además de ser amigo del campechano, es muy cercano a Palacio Nacional.

Al final, la negociación no se logró, pero deja en claro

-una vez más- la moral elástica del dirigente del PRI, que no se detiene para negociar cuestiones que le favorezcan políticamente, sin importar que eso perjudique a sus aliados.

Esta semana subirán al pleno de Donceles la propuesta de ratificación de **Ernestina**, y por el lado de Morena han retomado la confianza de que podrán conseguir los cinco votos faltantes para completar la mayoLa diputada Silvia Sánchez Barrios solicitó incapacidad médica justo cuando venía la votación.

## ría calificada.

Porque, si bien se frustró el *Plan Alito*, de ninguna manera cancelan la posibilidad de *doblar* a algunos y hasta tienen ya los nombres de quienes se pueden pasar al *lado oscuro*. Uno de ellos es el priista **Fausto Zamorano**, general retirado que sólo obedecerá órdenes superiores de su jefe.

Otra que está en el ojo del huracán es **Silvia Sánchez Barrios**, quien solicitó incapacidad médica justo cuando venía la votación. La diputada había pedido licencia hasta el 11 de diciembre, pues se creía que para ese día ya se habría votado.

Como el tema se extendió para este miércoles, casualmente solicitó la ampliación de su licencia hasta el día 15, cuando acaba el periodo legislativo y ya habrá pasado la tormenta. Mientras tanto, envió a su suplente, **Wesley Chantal Jiménez**, quien no tiene nada que perder.

A **Silvia** le ofrecieron cerrar las carpetas de su madre, **Alejandra Barrios**, y de su hermana, **Diana Sánchez Barrios** —a quienes les cambiaron la medida cautelar que las mantuvo primero en Santa Marta y después en prisión domiciliaria—, a cambio de su voto.

Quienes saben del tema dicen que la diputada no debería doblarse, porque de lo contrario la tendrían siempre amenazada con reactivar los juicios. Con esto estaría cancelando no sólo su anhelada candidatura a la alcaldía Cuauhtémoc, sino la posibilidad de reelegirse.



## CENTAVITOS...

Por cierto, la votación de **Godo**y se agendó para el miércoles y no para mañana, pues los diputados son muy guadalupanos y prefirieron tomarse el día para *orar* ante la Virgen. Porque nadie pensaría que fue para arrancar el puente *Guadalupe-Reyes*, ¿verdad?